
R
innovamento e credibilità. Sono questi i requisiti che gui-
dano gli italiani nelle competizioni elettorali. Il messaggio
che arriva da queste amministrative dimostra più che mai

il tramonto del voto di appartenenza. Non è più tempo di votare
“turandosi il naso” o di farsi orientare dai “contratti con gli ita-
liani” firmati a favor di telecamera. La Prima Repubblica è
ormai un ricordo lontano e il berlusconismo sta per essere defi-
nitivamente archiviato. Si scelgono candidati e progetti credibili,
capaci di interpretare anche la richiesta di ricambio della classe
dirigente che arriva da ogni parte del Paese. Si ritiene che De
Magistris e Zanda abbiano amministrato bene? Non importa se
i loro partiti di appartenenza sono scomparsi: i napoletani e i ca-
gliaritani (di destra, centro e sinistra) li votano lo stesso.  [ ... ]

...continua in seconda

Senza turarsi il naso

di Vincenzo Figlioli
CIL ORSIVO

“IL COMUNE DEVE GESTIRE DIRETTAMENTE I SERVIZI SCOLASTICI, MA SU MARSALA SCHOLA DECIDERÀ IL CONSIGLIO COMUNALE”
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S
i è tenuta ieri pomerig-
gio,  presso la cattedrale
di Trapani, una messa in

suffragio del maresciallo capo
Silvio Mirarchi. Una celebra-
zione organizzata nella giornata
del 6 giugno in cui ricorre, tra-
dizionalmente, la festa del-
l'Arma dei Carabinieri. Il
comando provinciale aveva già
annunciato nei giorni scorsi
l'annullamento dei festeggia-
menti e l'intenzione di vivere un
nuovo momento di commosso
raccoglimento in memoria del
vicecomandante della Stazione
di Ciavolo, deceduto mercoledì
scorso in seguito a una sparato-
ria. Mirarchi è stato ricordato
anche a Palermo dal generale a
capo della Legione Sicilia, Fa-
brizio Galletta che ha utilizzato
le parole di Papa Paolo VI per
ricordare il sacrificio del mare-
sciallo capo Mirarchi : “Ed ora
le nostre labbra, chiuse come da
un enorme ostacolo, simile alla
grossa pietra rotolata all’in-
gresso del sepolcro di Cristo,
vogliono aprirsi per esprimere
il De profundis, il grido cioè ed
il pianto dell’ineffabile dolore
con cui la tragedia presente sof-
foca la nostra voce”. “Se im-
menso è il dolore per la tragica
scomparsa del nostro straordi-
nario collega, - ha proseguito
l’Alto ufficiale - altrettanto im-
placabile sarà la nostra volontà
di assicurare alla giustizia chi si
sia reso responsabile della sua
perdita”. Nel frattempo, conti-
nuano le indagini, coordinate
dal sostituto procuratore Anna
Sessa. Diverse aliquote dei ca-
rabinieri stanno continuando a
setacciare il territorio, alla ri-
cerca di ogni indizio utile a ri-
costruire il mosaico in cui si
inserisce l'uccisione di Silvio
Mirarchi. Un delitto che, come
ripetuto durante i funerali di sa-
bato, appare evidentemente le-
gato agli interessi della
criminalità organizzata.

CRONACA

Niente festa: l'Arma
ricorda Mirarchi

A
nna Maria Angileri presenta oggi, in

occasione dell'incontro denominato

“un anno insieme”, le  attività svolte

a sostegno delle scuole pubbliche che rica-

dono sul territorio marsalese. A proposito, è
trascorso quasi un anno dall'insediamento
della giunta guidata da Alberto Di Giro-
lamo, qual'è il suo giudizio sul lavoro
svolto? “Abbiamo lavorato tanto, in sinergia

tra i vari settori. Si può sempre fare di più, ma

siamo sulla buona strada”. I rapporti con il
Consiglio comunale sono stati difficili e tal-
volta turbolenti. “Di questo sono dispiaciuta.

Sono però convinta che sulle cose da fare si

può trovare sempre un unico denominatore

comune. Il dialogo tra le istituzioni deve con-

tinuare”. Torniamo al convegno di oggi e
analizziamo uno degli aspetti che più sta a
cuore agli utenti delle scuole, alle loro fa-
miglie e ai lavoratori del settore: lo stato
strutturale delle scuole marsalesi.“Tra can-

tieri ancora aperti e opere terminate, abbiamo

speso diversi milioni per rendere più moderni

ed efficienti le scuole marsalesi. Abbiamo

messo in sicurezza e avviata la manutenzione

straordinaria di tanti edifici comunali, sedi di

scuole che avevano la necessità di fare una

sorta di restyling. In ogni plesso in pratica, ci

sono stati o ci sono ancora dei lavori che ren-

dono più agevole la quotidianità dei nostri

alunni”. Si potrebbero citare tutte le scuole
dove siete intervenuti. Partiamo però da
quelle che hanno suscitato polemiche e a
quanto sembra hanno rischiato di farvi
perdere i finanziamenti. Ci riferiamo alla
richiesta di fondi per la ristrutturazione e
il rifacimento di alcune strutture scolasti-
che che in un primo momento sembrava
che la regione Sicilia  avesse deciso di non
finanziare più.“C'erano degli “errori” di na-

tura burocratica che non attenevano all'attività

amministrativa. Forse una difficoltà di esatta

comunicazione tra i competenti uffici delle

regione e i nostri. Con una iniziativa tempe-

stiva voluta dal sindaco Alberto Di Girolamo,

abbiamo dimostrato ai competenti uffici pa-

lermitani, che le richieste erano correlate dalle

giuste “carte”. Su sei progetti, ben cinque

sono stati finanziati. Tra questi voglio ricor-

dare il rifacimento totale della palestra Grillo

collocata in zona Porticella. Servirà alle

scuole del centro urbano per effettuare una

corretta attività ginnica”. L'unico progetto
che è stato bocciato riguarda la scuola ele-
mentare Cosentino. “Su questo aspetto ha

deciso la burocrazia. Nel senso che, secondo

la regione, a poche centinaia di metri ci sono

altre scuole e che quindi avremmo fatto un

doppione. Ma io non demordo. La scuola si

farà. Stiamo cercando altri sistemi di finan-

ziamento”. Questo edificio ormai inagibile
sta nel centro di uno dei quartieri popolari
di Marsala,via Istria. All'inizio dell'anno
scolastico i genitori di quella scuola, ormai
trasferita all'interno del vicino istituto
comprensivo Mario Nuccio, si sono resi
protagonisti di una importante azione di
protesta. “Il sindaco ed io stessa siamo andati

sul posto e abbiamo incontrato i genitori. In

attesa della scuola nuova abbiamo accolto le

richieste più urgenti. Nel giro di poche setti-

mane, grazie ad un intervento tempestivo del-

l'ufficio tecnico, abbiamo dotato la scuola di

nuove strutture sanitarie per i bambini della

scuola elementare. A breve sarà fatta anche la

mensa per la quale sono stati già stanziati i

soldi”.  A proposito di mensa, dopo una
avvio stentato tra polemiche per la qualità
del cibo somministrato e soprattutto per la
quantità, ora com'è la situazione? “Deci-

samente migliorata. L'anno scolastico è in

pratica terminato. Ma a partire dal prossimo

continueremo il monitoraggio dei servizi che

le società che operano la somministrazione

dei pasti erogano agli studenti marsalesi”. A
proposito dei servizi. E gli scuolabus? “Ab-

biamo operato un risparmio notevole. In pra-

tica l'appalto è stato fatto secondo le richieste

di quanti chiedono di usufruirne. Siamo però

pronti ad modificare le scelte se le richieste

aumenteranno”. Nel vostro programma
c'era anche l'abolizione dell'Istituzione di
Marsala Schola. A che punto siete? “Io

sono convinta che il servizio deve tornare

sotto l'egida diretta degli uffici comunali. Ab-

biamo discusso e continueremo a farlo per

decidere il modo migliore per farlo. L'ultima

parola però spetta al Consiglio comunale. In

caso di ritorno al servizio in house mi preme

sottolineare che non si perderà alcun posto di

lavoro. I dipendenti di Marsala Schola, che

peraltro stanno operando davvero bene, pos-

sono stare tranquilli”.  Lei è stata tra i fon-
datori a Marsala della corrente del Partito
Democratico che fa capo a Matteo Renzi.
Sembrano passati tanti anni. Oggi il par-
tito sembra tutto renziano. Come sta il Pd
di Marsala? “Purtroppo essendo impegnata

in attività amministrativa, sono stata costretta

a diminuire il mio impegno nel partito. E' un

vulnus che dobbiamo colmare. Tutti dob-

biamo riprendere il nostro impegno all'interno

del Pd. Intanto in questi giorni è stata convo-

cata la direzione comunale per discutere del-

l'imminente avvio della campagna

referendaria costituzionale a sostegno del SI”.     

[ g. d. b. ]

MARSALA

Anna Maria Angileri: “Investiti diversi
milioni di euro sulla scuola marsalese”

Oggi l'amministrazione presenta il resoconto di un anno di attività nel settore
Ieri a Trapani una Messa
in memoria del maresciallo

ANNAMARIA ANGILERI

UN MOMENTO DEI FUNERALI
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CRONACA /1 Un marsalese di 71 anni è in serio pericolo di vita. L’altro conducente è rimasto ferito non in modo serio PETROSINO

Giacalone: “ABC
sconfigge i big”

I
l sindaco di Petrosino, Ga-

spare Giacalone, ha com-

mentato i risultati elettorali

di Alcamo, in vista della na-

scita del movimento Network,

presentato qualche settimana

fa a Marsala. La lista civica

ABC, costola di Network, va

al ballottaggio con Sebastiano

Dara “sfidando” il Movimento

5 Stelle. “Strepitoso risultato

di Dara – afferma Giacalone –

che sonoramente sconfitto i

partiti, i big della politica ed i

loro vecchi apparati. Siamo

energia nuova e straordinaria

per la Sicilia che, partendo dal

basso con una forte organizza-

zione nei territori, mette in-

sieme una società civile

giovane fortemente determi-

nata al dialogo e ad un cambia-

mento vero. E poi,

lasciatemelo dire, un ballottag-

gio così in cui si confronte-

ranno due belle forze di

rinnovamento c’è da augurar-

selo in ogni città siciliana. Noi

faremo rete e daremo il meglio

per Alcamo e per la Sicilia”.

SINDACATI

Uil promuove tavolo
su scuola e lavoro

L
a Uil Trapani costitui-

sce un tavolo perma-

nente di confronto con

le scuole e le associazioni di

categoria del territorio per fa-

vorire la realizzazione dell'al-

ternanza scuola-lavoro,

introdotta dalla legge di ri-

forma della scuola 107/2015.

L'alternanza prevede la for-

mazione obbligatoria in

azienda per la durata di 200

ore per i licei e di 400 ore per

gli istituti tecnici e professio-

nali, per gli studenti che fre-

quentano gli ultimi tre anni di

istruzione.  “Il nostro intendi-

mento – afferma il segretario

Eugenio Tumbarello - è

quello di dare sostegno alle

scuole nel mettere in atto tale

norma. Intendiamo, per tanto,

estendere la partecipazione al

tavolo a quanti più soggetti

interessati possibili, coinvol-

gendo in particolar modo i

settori dell’innovazione,

dell’agricoltura e del turismo,

le piccole e medie imprese

del territorio per avvicinarle

alle opportunità offerte dal-

l’alternanza e, infine, gli enti

locali per fare crescere la cul-

tura del lavoro”.

Incidente sullo Scorrimento Veloce, grave un anziano

U
n marsalese di 71 anni è rimasto gravemente ferito a se-

guito di un incidente avvenuto questa notte lungo lo Scor-

rimento Veloce “Marsala-Birgi”. Lo scontro, frontale

laterale, ha coinvolto due auto: una Mercedes 190 condotta dal

marsalese di 71 anni e una Opel di grossa cilindrata con targa ru-

mena che proveniva da Marsala, mentre l’uomo al volante della

Mercedes giungeva dal rifornimento e si stava immettendo nello

Scorrimento Veloce. Sono intervenuti sul posto i Carabinieri, la

Polizia di Stato e anche i Vigili del Fuoco, perché a seguito dello

scontro, i passeggeri erano rimasti incastrati fra le lamiere. Il con-

ducente della Opel è rimasto ferito in maniera non grave, il 71enne,

invece, sarebbe in pericolo di vita.   [ c. p. ]

INIZIATIVE I pentastellati: “Necessari ulteriori interventi urgenti per ripristinare la piena funzionalità”

Il Movimento 5 Stelle ripulisce la fontana di piazza Inam

D
opo la pulizia di Capo Boeo, gli attivisti del Movimento 5 Stelle di Mar-

sala hanno organizzato un altro Cleaning Day, dandosi appuntamento

presso piazza Francesco Pizzo, ex Inam. Qui insiste la rinomata Fontana

del Vino dello scultore Salvatore Fiume che da diverso tempo era in condizioni

di abbandono. Gli attivisti, tra cui il Consigliere comunale Aldo Rodriquez, guanti

alla mano e muniti di adeguate attrezzature, hanno condotto un’opera di pulizia e

di sistemazione di nuove piantine come decoro urbano. “Purtroppo rimane da ri-

pristinare la Fontana del Vino che è stata, nonostante tutto, ripulita quanto possibile

ma necessita di urgenti interventi da parte del Comune di Marsala”, hanno affer-

mato dal Movimento 5 Stelle.

CRONACA /2 La Polizia scopre una piantagione di marijuana. 4,5 tonnellate pronte per essere immesse sul mercato

Droga: maxisequestro in contrada Cozzaro
N

ell’ambito dell’incentivazione dei

servizi di prevenzione e repres-

sione da tempo avviati in dire-

zione dei reati predatori in genere e,

segnatamente, di quelli afferenti il traffico

delle sostanze stupefacenti, nello scorso

week end la Polizia di Stato di Marsala ha

rinvenuto una fittissima piantagione di ma-

rijuana in località Contrada Cozzaro.

L’operazione, scattata alle prime luci del-

l’alba di venerdì, ha tratto origine dall’ana-

lisi dei dati ricavati nell’ambito delle

numerose operazioni antidroga compiute

dal Commissariato di Marsala nell’anno in

corso, il cui dato disegnava un eccessivo

consumo di marijuana nel territorio mar-

salese. Alla luce di ciò, gli sforzi si sono

indirizzati verso l’individuazione di colture

intensive la cui sola presenza in loco po-

tesse giustificare una così massiccia circo-

lazione di marijuana nel territorio. Conse-

guentemente sono stati effettuati mirati

servizi investigativi nell’hinterland marsa-

lese, i quali, a conforto dell’assunto inve-

stigativo, hanno permesso di individuare,

in località Cozzaro, un esteso terreno re-

cintato, opportunamente sorvegliato dalla

Sezione Antidroga del Commissariato. In

ragione di ciò, sin dalle prime ore del-

l’alba, sono stati predisposti servizi di ap-

postamento e osservazione in loco,

culminati in un'irruzione da cui è stata rin-

venuta un’imponente piantagione di mari-

juana, dell’estensione di circa 20000 metri,

organizzata in numerose serre dotate di un

efficientissimo sistema di irrigazione che

consentiva di irrorare oltre 15000 piante.

L’attività di indagine ha permesso altresì

di rinvenire circa 10 chili di marijuana già

pronta per lo spaccio, oltre ad un attrezza-

tissimo laboratorio destinato alla lavora-

zione delle piante, dotato di un’area in cui

queste venivano stese e messe ad essiccare

e di un banco in cui i fiori ricavati veni-

vano raggruppati in dosi destinate alla ven-

dita. Inoltre è stato individuato un vero e

proprio deposito di fertilizzanti, massiccia-

mente utilizzati per aumentare la resa delle

piante ed accelerarne la maturazione. In

seguito all'operazione sono state seque-

strate  4,5 tonnellate di marijuana, che, se

immessa sul mercato, avrebbe fruttato un

illecito profitto di circa 22,5 milioni di

euro. L’attività di indagine, allo stato an-

cora in corso, ha consentito di deferire

all’Autorità Giudiziaria lilibetana due sog-

getti, allo stato irreperibili, ritenuti respon-

sabili del reato di illecita coltivazione di

marijuana e di detenzione ai fini di spaccio

della medesima sostanza.

FOTONOTIZIA Gli abitanti: “Il Comune dovrebbe intervenire o sollecitare i privati a far ripulire l’area”

Rifiuti a Bambina, malumori dai residenti della zona

A
lcuni cittadini segnalano che

un bel tratto della contrada

Bambina, fino alla rotatoria

che separa la zona da Pastorella, è

pieno di rifiuti gettati qua e la. Gli abi-

tanti lamentano la scarsa pulizia dei

luoghi. “Sul ciglio della strada ci sono

sacchi dell'immondizia gettati da per-

sone incivili – affermano – e molti di

questi sono finiti su terreni privati.

Dovrebbe essere cura dei proprietari

ripulire la zona anche in vista della

stagione estiva dove spesso rifiuti e

spazzatura vengono presi d'assalto da

insetti vari per non parlare dei cani e

dei gatti randagi”. Ma i cittadini chie-

dono anche un pronto intervento da

parte del Comune per far rimuovere o

per sollecitare i proprietari dei terreni

che confinano con la strada pubblica,

a pulire i propri appezzamenti.

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Senza turarsi il naso ]

- Si ritiene che Pd e
centrodestra abbiano
contribuito alla cata-
strofe romana degli ul-
timi anni? Gli elettori
della Capitale mettono
da parte pugno chiuso e
saluto romano dimo-
strando di voler spaz-
zare via quel che resta
delle vecchie classi di-
rigenti votando Virginia
Raggi e, soprattutto il
Movimento 5 Stelle.
Stessa cosa succede ad
Alcamo, dove Dome-
nico Surdi sfiora la vit-
toria al primo turno
nella città di Turano e
Papania portando un
personale valore ag-
giunto anche rispetto
alla lista pentastellata
e candidandosi a diven-
tare il primo sindaco a
5 Stelle in provincia di
Trapani. Logico pen-
sare, anche in quest'ul-
timo caso, che tanti
cittadini che avevano
votato per i partiti al
potere abbiano deciso
di dare un segnale di
totale discontinuità ri-
spetto al passato. In-
certa, ma non troppo, la
partita a Torino, dove
Fassino gode comunque
di un buon consenso
popolare al di là del-

l'elettorato del Pd, e a
Bologna, dove Merola
appare in calo e i diri-
genti locali sperano di
non dover rivivere l'in-
cubo del '99, quando il
capoluogo emiliano
diede una lezione indi-
menticabile ai dirigenti
di sinistra votando il
destrorso Guazzaloca
dopo 50 anni di giunte
rosse. Un grande punto
interrogativo a Milano,
dove Sala non sfonda, il
centrodestra tiene e gli
altri sono quasi inesi-
stenti. E Salvini? Ecco,
sul leader leghista an-
drebbe fatto un di-
scorso a parte. Chi
ragiona ancora con i
parametri di vent'anni
fa, si sarebbe aspettato
una performance bril-
lante delle liste legate
al Le Pen italiano. Ve-
dere i suoi candidati
fuori dai giochi quasi
ovunque testimonia
come una stagione poli-
tica stia per andare de-
finitivamente in soffitta.
Non basta presentarsi
in tv ad abbaiare a tutte
le ore contro i meridio-
nali o gli immigrati per
vincere le elezioni: gli
italiani, per fortuna,
ormai vogliono altro.

LA ZONA  DI CONTRADA BAMBINA

UN MOMENTO DELLA PULIZIA

GASPARE GIACALONE
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Il Cinema Golden di Mar-

sala questa settimana pro-

gramma ben 2 film: i neo

candidati ai Nastri d’Ar-

gento, “La Pazza Gioia” di

Paolo Virzì e “Lo chiama-

vano Jeeg Robot” di Ga-

briele Mainetti. Il primo

film racconta la follia di

due donne diverse tra loro

che fuggono via dall’isti-

tuto in cui sono ospitate alla

ricerca della felicità. Prota-

goniste sono Valeria Bruni

Tedeschi  e Micaela Ramaz-

zotti. La proiezione alle ore

18 e 20. Il Jeeg Robot plu-

ripremiato dell’esordiente

Mainetti invece, racconta di

un ladruncolo che per scap-

pare alla polizia si getta sul

Tevere cadendo in un barile

radioattivo. Il giorno dopo

si risveglia supereroe. Il

film sarà proiettato alle 22.

Chi presenta una copia di

Marsala C’è con questo ar-

ticolo avrà diritto ad uno

sconto sul prezzo del bi-

glietto.

Martedì 21 giugno, il

Gruppo folkorico di danze

e canti di Sicilia antica de

“I Burgisi” di Marsala, si

esibirà in uno spettacolo di

danze e canti tipici nel

piazzale antistante la

Chiesa di San Giovanni al

Boeo, nel Lungomare. Or-

ganizzato dalla Chiesa

Madre, l'esibizione del

gruppo farà parte dei fe-

steggiamenti per il Santo

compatrono della città di

Marsala. Il vasto repertorio

dei Burgisi, prevede inol-

tre, una parte del loro re-

pertorio dedicata alla

tradizione locale marsalese.

MUSICA

I Burgisi alla festa
di San Giovanni

CINEMA GOLDEN

In sala Virzì e
“Jeeg Robot”

INIZIATIVE Un’esperienza sensoriale molto particolare e partecipata per devolvere fondi all’UICI

A Marsala “Cena al buio” dell’Unione Italiana Cechi

C
enare al buio, nella più totale oscurità. E' la sfida che la

sezione provinciale di Trapani dell’Unione Italiana Cie-

chi e Ipovedenti ha proposto per la prima volta a Mar-

sala. Un viaggio al buio attraverso l'olfatto, il tatto, il gusto e

l'udito per scoprire con meraviglia le potenzialità di tutti i sensi,

ma soprattutto un'occasione per avvicinarsi alla realtà di chi non

vede. La cena si è tenuta presso il ristorante “Sale e Pepe”, in

via Crispi. Il titolare Giorgio Milazzo, entusiasta dell’idea da

realizzare, ha contribuito anch’egli affinché tutto potesse riuscire

al meglio con la collaborazione del suo Staff, mantenendo la

sala rigorosamente al buio, così come gli era stato richiesto. Gli

ospiti sono stati guidati da personale non vedente (Giacomo Li-

cari, Valentina Morsellino, Antonio Struppa, Nino Ceraulo e

Mirko Morsellino) per vivere un'esperienza unica, che prima in-

curiosiva soltanto ma poi ha affascinato tutti i partecipanti. Lo

scopo principale della cena al buio è quello di ridurre la distanza

psicologica tra chi ha perso la vista e chi non ha questa disabilità,

provando - solo per qualche ora - quello che una persona cieca

vive quotidianamente, scoprendo quanto sia difficile affrontare

una situazione così banale. Terminata la cena si è tornati alla

luce riscontrando quanto il mondo ipervisivo induca quotidia-

namente a trascurare gli altri sensi. L’intero ricavato della serata

(tolte le spese) è stato devoluto alla sezione provinciale del-

l’Unione Italiana Ciechi e Ipovedenti di Trapani. La cena, è stata

organizzata dall’UICI di Trapani ed in particolare dal suo Pre-

sidente pro tempore Sebastiano Mancuso, dalla vice Valentina

Morsellino, dal consigliere Antonio Struppa e dai collaboratori

Giacomo Licari, Salvatore Colicchia e Ivana D’Amico. Alla

cena hanno partecipato in tanti, soprattutto molti rappresentanti

istituzionali. 

SCUOLA /1 I ragazzi della quinta classe hanno incontrato i giornalisti della nostra redazione

Alunni del plesso “Verdi” in visita a Marsala C’è
V

isita degli alunni e degli insegnanti della V B

del plesso “Verdi” a Marsala C’è. Ieri mattina i

ragazzi che frequentano la quinta elementare,

accompagnati dalle loro maestre Giuseppina Fazio e

Marta Marino, oltre che dalla rappresentante dei geni-

tori, Gianclaudia Marino, sono venuti a trovarci nella

nostra redazione. Com’è consuetudine in questi casi,

tante le domande e le curiosità chieste dai giovani stu-

denti ai giornalisti della nostra testata. Come nasce un

giornale, come vengono reperite le notizie, come viene

sviluppata la parte grafica, chi sono gli inviati o i corri-

spondenti, come avviene il contatto con le fonti. Al ter-

mine la tradizionale foto-ricordo. 

SCUOLA /2 “Salviamo la creatività” è un progetto portato avanti dalla scuola con l’artista Vito Linares

Alla “Sturzo-Sappusi” la mostra d’arte degli alunni

S
i svolgerà oggi alle ore 11, l’inaugurazione, presso

l’Aula magna “Enza Alagna” dell’Istituto Compren-

sivo “Sturzo-Sappusi”, della mostra dei lavori crea-

tivi, realizzati dagli studenti con la supervisione del

maestro Vito Linares. Nell’ambito delle attività del Piano

Triennale dell’Offerta Formativa, avente la finalità di svi-

luppare e potenziare nell’alunno le capacità di esprimersi

e comunicare in modo creativo e personale. Tutti gli alunni

di Scuola Primaria dell’Istituto e di Scuola Media sono

stati coinvolti nella realizzazione di un elaborato grafico

su cartoncino. All’estemporanea hanno partecipato circa

650 alunni e ne sono stati selezionati in una prima fase 30

e nella seconda fase 15. Nelle varie fasi, gli alunni sono

stati coinvolti in un processo di metacognizione e rifles-

sione che li ha portati a riconoscere e valorizzare le cono-

scenze pregresse  e le esperienze acquisite nel campo

dell’espressione artistica e della sensibilità estetica. Gli

alunni hanno fatto evolvere la loro spontaneità e la creati-

vità verso forme più consapevoli che hanno portato a rico-

noscere veri piccoli talenti. L’inaugurazione dei lavori su

tela, alla presenza dell’Amministrazione,  rappresenta il

primo passo di un percorso che vede la scuola promotrice

di un Centro di produzioni artistiche aperto al territorio,

una vera e propria “Pinacoteca alunni permanente”.

L’esposizione dei lavori rimarrà aperta alle famiglie e al

territorio fino al 30 giugno.

RELIGIONE Il Triduo di celebrazioni inizierà il 13

La Chiesa di San Matteo
in festa per Padre Pio

A
nche la Parrocchia

di San Matteo a

Marsala, presieduta

da padre Jean Paul Barro, si

appresta a celebrare il Tri-

duo in onore della festività

di San Pio da Pietralcina.

Questo il programma: lu-

nedì 13 giugno, alle 13

pranzo per i poveri della

Parrocchia; alle 17.30

l’Adorazione Eucaristica e

Catechesi; alle 18.30 Santa

Messa. Martedì 14, alle

17.30, Adorazione Eucari-

stica presieduta da fra Mar-

cello della Comunità

Francescana di Betania; alle

18.30 Santa Messa. Merco-

ledì 15, alle 17.30 Adora-

zione Eucaristica e alle

18.30 Santa Messa. Gio-

vedì, giornata in cui si cele-

bra il XIV anniversario

della beatificazione di

Padre Pio, alle 17.30 dopo

la celebrazione di fra Mar-

cello, a seguire la proces-

sione per le vie appartenenti

alla Parrocchia di San Mat-

teo: via C. Isgrò, Largo

Sansone, corso Gramsci,

via Marettimo, Piazza sta-

dio, corso Amendola, via

Lazzara, via Libertà, via

Falconara, via Roma,

Piazza Matteotti, via Isgrò e

rientro.

UN MOMENTO DELLA CENA

CHIESA “SAN MATTEO”

I RAGAZZI IN VISITA NELLA NOSTRA REDAZIONE

UN MOMENTO DELL’INCONTRO
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VOLLEY Oggi trasferta capitolina e possibilità di festeggiare la promozione in serie “A2”

La Sigel Pallavolo Marsala
batte la VolleyRò in casa
D

opo l’umiliante sconfitta di

San Giovanni in Marignano

nel turno precedente dei

play off, che è costata la promozione

in serie “A2”, la Pallavolo Marsala

ha fatto valere il fattore campo e, sa-

bato scorso, si è imposta per 3-1 in

occasione della “gara 1” del secondo

ed ultimo atto degli spareggi promo-

zione. Per la quindicesima volta con-

secutiva nel corso di questa stagione,

il sodalizio azzurro è riuscito a dettar

legge al cospetto del suo pubblico

domando le ragazze “terribili” Vol-

leyRò Casal de Pazzi. E’ stata una

partita dai due volti che ha comun-

que palesato la grande voglia delle

atlete lilybetane di centrare una pro-

mozione che, dopo aver disputato

un’esaltante regular season, rappre-

senterebbe il giusto epilogo. Contro

le capitoline, Pinzone e compagne

sono riuscite a superare tutte le paure

e, soprattutto, hanno rimediato alle

incertezze mostrate in terra roma-

gnola; il primo set, che sembrava

ormai in mano delle locali per via

del punteggio (21-15), aveva fatto

temere il peggio per via dell’incredi-

bile rimonta delle romane che si

sono imposte ai vantaggi. Ottima

reazione nel corso del secondo par-

ziale con le azzurre nuovamente

avanti nel finale che, fortunata-

mente, reggono fino al termine chiu-

dendo il parziale senza rischi

(25-20). Rimesso in equilibrio il

match, le marsalesi hanno iniziato a

giocare con maggiore serenità e sono

riuscite, grazie anche al supporto del

numeroso pubblico accorso alla pa-

lestra “Fortunato Bellina”, a portarsi

sul 2-1. Nella quarta ed ultima fra-

zione, la Sigel è riuscita subito a por-

tarsi avanti ai due time out tecnici ed

ha controllato egregiamente l’anda-

mento della partita. Quest’oggi la

prima chance per chiudere il di-

scorso promozione e festeggiare la

tanto agognata serie “A2”. Infatti, se

le azzurre dovessero vincere anche

“gara 2” potrebbero scrivere un’altra

bella pagina di volley, altrimenti

avrebbero un’ultima chance giocan-

dosi tutto in “gara 3” davanti al pub-

blico amico. [ dario piccolo ]

WINDSURF I giovani atleti lilybetani si sono contraddistinti nella tappa e nella 1° prova del Campionato

Coppa Italia: ottimi piazzamenti per la Canottieri
U

n grande evento sportivo ha richiamato a Marsala ben 186 surfisti provenienti da tutta l’Italia. Nel fine settimana appena trascorso si è svolta presso

la Società Canottieri la seconda tappa nazionale della “Coppa Italia”, riservata alle classi Techno 293 e RS:X. In concomitanza, si è svolta anche la 1°

prova del Campionato nazionale riservato ai Cadetti Kids. Questo appuntamento sportivo ha aperto ufficialmente le celebrazioni per i 70 anni di vita

della Società Canottieri, che continueranno per tutta l’estate. Tutte e tre le giornate di regate sono state caratterizzate da un tempo anomalo, con vento leggero

e continui cambiamenti atmosferici, che di fatto hanno reso il campo di regata difficile. Ad aprire le premiazioni, è stato il sindaco Alberto Di Girolamo, insieme

al presidente della Società Canottieri, Tommaso Angileri, i quali hanno ricordato l’importanza dello sport nella vita dei ragazzi, inteso come momento di

crescita personale e di aggregazione sociale. “I campioni non si fanno nelle palestre. I campioni si fanno con ciò che si ha dentro nel profondo: un desiderio,

un sogno, una visione”, diceva così il più grande pugile della storia, Muhammad Alì, uno degli sportivi più amati al mondo, morto pochi giorni fa all’età di 74

anni. Anche questa volta, la Società Canottieri si distingue per gli ottimi piazzamenti dei suoi atleti: Federico Ferracane si è aggiudicato la vittoria assoluta per

la classe Under 17; Gaia Busetta si è classificata al terzo posto femminile per la categoria Under 15; mentre Desirè Tumbarello chiude con un terzo posto

RS:X Youth . “Siamo molto soddisfatti delle prestazioni di tutti i nostri atleti – hanno detto gli allenatori Valerio Linares e Francesco Busetta -. Siamo contenti

dei risultati ottenuti, ma soprattutto dell’impegno profuso”. 

ATLETICA L’associazione marsalese di atletica ha conquistato brillanti piazzamenti e tempi con i suoi atleti

Gare della Fidal, “Number One” in evidenza
A

ncora ottimi risultati per l’A.S.C.D. Number One di Marsala

che alle recenti gare provinciale svolte a Trapani organizzate

dalla Fidal ha ottenuto un primo posto nei 200 esordienti con

Gabriele Greco, che a soli 8 anni ferma il cronometro a 39 secondi se-

guito dal compagno di squadra Valerio Savalli al secondo posto con il

tempo di 43 mentre nei 60 metri. Prima Lucrezia Pedone, seconda Car-

lotta Florio Carlotta e quinta Evelyn Marino nella categoria Ragazzi;

ottimo tempo per Samuele Barraco, terzo classificato con 10.8 negli

80 metri; ancora un successo nei 200 metri cadetti  con Jako Musa che

ha bloccato il tempo a 24.4 seguito al 3 posto dal compagno Sisoko

Dorro con 26.4 e da Giorgio Marino con 28.6. Per le Cadette, 4° posto

per Francesca Di Girolamo che nei 1000 metri ottiene un discreto

tempo (4' 32"); nei Ragazzi i 60 metri di Manuel Campisi hanno regi-

strato il tempo in 9.8. Grande soddisfazione per il tecnico Angelo Ba-

dalucco che riceve i complimenti del Presidente Giuseppe Sammari-

tano. Ottimi risultati arrivano anche dalla categoria Amatori che di re-

cente hanno preso parte alla Gara della Legalità svoltasi a Corleone.


